
ASSISI
Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

E%

ASSISI - Si svolgerà domani al
tribunale dei minori l'udienza
per decidere il destino dei quat-
tro bambini rimasti orfani nel tra-
gico incendio scoppiato una setti-
mana fa a Rivotorto d'Assisi che
ha ucciso Abderrahaman (Fran-
co) El Haddad e sua moglie Na-
dia El Bovzidi, un'udienza nella
quale Moloudi El Haddad, lo zio
che ospita i quattro bambini è in-
tenzionato a chiedere l'affido di
tutti e quattro i nipoti per non
separare i fratellini, profondamen-
te legati l'uno all'altro. Osama, di
undici anni, le due gemelline di
cinque, e il quarto figlio di appe-
na tre anni dovrebbero dunque
rimanere in Umbria, e in partico-
lare in un comprensorio che ha
adottato i quattro orfanelli, grazie
alla mobilitazione di enti e istitu-
zioni, ma anche comuni cittadini,
per fare fronte alle prime esigen-

ze della famiglia, con soldi ma
anche - e soprattutto - con vestiti,
libri, scarpe e giocattoli. A Molou-
di, che ha già quattro figli, è subi-
to arrivata l'offerta (lanciata attra-
verso i giornali) di un lavoro dalla
Buini Legnami (dove lavorava

Franco), mentre per quanto ri-
guarda altri aiuti concreti da par-
te dei Comuni di Assisi e Canna-
ra si attenderà la decisione del
tribunale: nei giorni scorsi Maria
Aristei Belardoni e Franco Mas-
succi, assessori alla pubblica

istruzione e ai servizi sociali del
Comune di Assisi, ed Elisabetta
Galletti, assessore alla pubblica
istruzione e ai servizi del Comu-
ne di Cannara, avevano ad esem-
pio ipotizzato la ricerca di una
casa più grande per ospitare la
famiglia El Haddad se i figli di
Franco e Nadia dovessero rimane-
re in Umbria. Nel frattempo, gli
uffici della pubblica istruzione e
dei servizi sociali della città serafi-
ca si sono attivati per garantire il
ritorno a scuola dei tre figli più
grandi dei coniugi marocchini
morti nell'incendio, non solo sul
fronte burocratico ma anche in
maniera ‘fisica’ con un'accompa-
gnatrice e un mezzo che da Can-
nara porterà Osama e le due ge-
melline alla scuola primaria “Fra-
tello Sole” e alla scuola per l'in-
fanzia di Rivotorto.

Flavia Pagliochini

Domani l’udienza al tribunale dei minori, lo zio ha chiesto l’affidamento dei nipoti

Si decide il futuro dei piccoli orfani
La solidarietà di enti e privati nei confronti dei fratellini di Rivotorto

Incendio
I soccorsi
nella casa
di Rivotorto
dove Nadia
e Franco
vivevano
con i loro
figlioletti

BASTIA UMBRA (al.ga.) - I ni-
di di Bastia Umbra aprono le por-
te. Sabato 17 aprile, dalle ore
9.30 alle 12.30 di mattina e dalle
16 alle 19 del pomeriggio, le
strutture e i servizi socio educati-
vi per la prima infanzia "L'Albe-
ro degli Gnomi" e "Piccolo Mon-
do", che sono pubblici, e "Il
Mondo della fantasia", "Il Pulci-
no", "L'Isola felice" e "Piccole
Orme", di gestione privata, saran-
no aperti al pubblico. A spiegare
il senso dell'ini-
ziativa, che è sta-
ta intitolata "Ni-
di Aperti" e orga-
nizzata dall'asses-
sorato ai servizi
socio-educativi
del comune di
Bastia Umbra, è
l'assessore alla
cultura, nonché vice sindaco Ro-
sella Aristei: "Con questa manife-
stazione si vuole rendere mag-
giormente consapevole e rassicu-
rante la scelta dei genitori di inse-
rire il proprio bambino in queste
strutture, offrendo alle famiglie
la possibilità di avere una miglio-
re conoscenza degli spazi, dell'or-
ganizzazione e della strutturazio-
ne dei servizi presenti. L'iniziati-
va si colloca, inoltre, all'interno
della funzione di coordinamento

del sistema dei servizi per l'infan-
zia e di promozione dell'attività
di formazione e di qualificazione
degli stessi, che la normativa re-
gionale umbra affida alle ammi-
nistrazioni comunali. Sappiamo
bene che il bambino ha bisogno
essenziale di stare con i suoi coe-
tanei, per crescere nel confronto
con gli altri e per costruire il pro-
prio sapere sulle relazioni; per
questo siamo certi che dalle fami-
glie, genitori e bambini, arriverà

una risposta posi-
tiva a 'Nidi Aper-
ti'". Ad arricchi-
re ulteriormente
l'iniziativa, nella
giornata di saba-
to ogni struttura
coinvolta propor-
rà dell'intratteni-
mento gratuito a

tutti gli ospiti in visita e, più pre-
cisamente, "L'Albero degli Gno-
mi" con il laboratorio dei piccoli
artisti, "Piccolo Mondo" con
quello creativo di pasta colorata,
"Il Mondo della fantasia" con il
laboratorio manipolativo con l'ar-
rivo del "Pagliaccio Burlone", "Il
Pulcino" con il laboratorio senso-
riale, "L'Isola felice" con il labo-
ratorio di pittura e "Piccole Or-
me" con il laboratorio di psico-
motricità.

ASSISI - Le intercettazioni a carico di esponenti
del clan camorristico Mallardo di San Giugliano
in Campania, una telefonata in cui "si parlava
della possibilità di fare affari comprando un ter-
reno proprio dietro la Basilica di San Francesco,
ma ci voleva una società pulita perché i frati
volevano sapere con chi avevano a che fare",
preoccupano la Mongolfiera, secondo cui "que-
sto campanello d'allarme si aggiunge a tanti altri
episodi che ci debbono indurre a tenere alta la
guardia per evitare che l'economia sana di que-
sta città venga aggredita dal virus criminale.
Questo compito - scrive la lista civica in una
nota - spetta per prima all'amministrazione, che
non può pensare di fermare la mafia o la camor-

ra dando qualche spicciolo ai Volontari per Assi-
si. Lo può fare solo se vigila più concretamente
sull'uso del territorio, perché il riferimento dei

camorristi ai 'frati' è sbagliato, trattandosi molto
più verosimilmente dei terreni e dei fabbricati
dei Benedettini di San Pietro. Al tempo del batta-
ge per l'Endurance - aggiungono gli esponenti
della Mongolfiera - avevamo fatto presente la
disinvoltura con cui venivano dati cambi di de-
stinazione d'uso a questi beni, presi in affitto per
quindici anni da una società che voleva iniziare
delle attività turistico-ricettive nei bei casali lun-
go il colle storico, ricevendo anche un bel contri-
buto per il terremoto dalla Regione. Adesso -
conclude la nota - scopriamo che a gestire que-
ste attività o altre attività (nell'intercettazione si
parlava di possibilità edificatorie) aspiravano an-
che i sodali di Francesco Mallardo".

ASSISI - Archiviate le elezioni regionali, Rifondazione Comunista si
dice “pronta a riprendere il discorso del percorso intrapreso con le altre
forze del centro sinistra per preparare le future comunali”.
A preoccupare è però "la fragilità del Pd con le sue varie anime che non
hanno saputo convogliare sul candidato locale tutti i voti a disposizione,
mostrando le forti fratture che attraversano il partito, diviso tra chi se
ne andrà tra breve per convolare probabilmente nei lidi rutelliani, chi
chiede le dimissioni del segretario comunale e propugna un’alleanza
centrista e chi paventa improbabili liste civiche".
Il circolo assisiate di Rifondazione (secondo cui “il Pd è un elemento
importante per provare a vincere ad Assisi”) si propone come “il trait
d'union per raggiungere l'unità del centro sinistra assisano, senza però
escludere i partiti che aderiscono al centro sinistra”, anche se dice no
ad un alleanza con l'Udc "partito che in altre regioni ha dimostrato di
non sapere dove stare”.Il cammino dell’unità pare quindi ancora lungo
e accidentato assai.

NUMERI UTILI

Iniziativa sostenuta dalla Aristei

Sabato “Nidi aperti”
per far conoscere i siti

Genitori
e bimbi

alla scoperta
di tanti giochi

Tentato
suicidio
ASSISI - Tentato suicidio ieri
sera, alle 20, nel centro di
Santa Maria degli Angeli,
quando una donna di circa
37 anni si è buttata dal balco-
ne del secondo piano del pa-
lazzo dove abita con la fami-
glia, riportando la frattura di
una gamba e un forte trau-
ma cranico conseguente all'
impatto. La donna è stata ri-
coverata al Santa Maria della
Misericordia di Perugia: sul
posto sono intervenuti i vigi-
li del fuoco di Assisi e i cara-
binieri della locale compa-
gnia.

Legnaia
a fuoco
ASSISI - Ancora una legnaia
a fuoco ad Assisi, dopo l'epi-
sodio di San Nicolò avvenu-
to la settimana scorsa un in-
cendio analogo è scoppiato
in località Viole d'Assisi. Sul
posto i vigili del fuoco del
locale distaccamento, che
hanno operato per circa due
ore: oltre al legname conte-
nuto nella rimessa, non si so-
no registrati altri danni a per-
sone o cose. Le cause dell'in-
cendio sono da ricondursi a
motivi naturali.

In breve

ASSISI - Pedane per disabili, arrivano risposte
concrete dal Comune di Assisi e dall'Apm:
"C'è un mezzo che è risultato in manutenzione
e per cui l'Apm è in attesa imminente dei
ricambi, la cui sostituzione è stata ordinata già
da alcuni giorni", afferma una nota dell'ammi-
nistrazione comunale, sottolineando però co-
me in tutti gli altri autobus attualmente in
circolazione ad Assisi e dintorni "le pedane
sono funzionanti, ed il parco autobus dell'
Apm è stato recentemente ampliato (anche nel-
la città serafica) con nuovi ed eleganti vettori
dotati di molti comfort e di pedane per facilita-
re l'accesso ai disabili". L'autobus sprovvisto
di pedana - secondo la nota del Comune - è

stato scoperto nel corso di una verifica nel
locale garage dell'Apm, è attualmente in ma-
nutenzione e la sostituzione delle parti usurate
che impediscono la fuoriuscita della pedana
arriverà a breve (non si esclude oggi stesso
ndr), dopo che i pezzi di ricambio sono stati
ordinati nei giorni scorsi. "Assisi e il suo terri-
torio - aggiungono il sindaco Claudio Ricci e
l'assessore al traffico e viabilità Franco Brunoz-
zi, che definiscono "ottimale" il servizio di
trasporti messo in campo ad Assisi e dintorni -
sono citate come modello di accessibilità an-
che in materia di beni culturali. Inoltre nei
numerosi restauri e realizzazione di opere pub-
bliche tutto è stato pianificato in modo che sia

accessibile ai disabili, malgrado le complessi-
tà del centro storico creino ovvi problemi".
L’Apm, per bocca di Stefano Lollini responsabi-
le del settore ufficio manutenzione, assicura
massima attenzione e piena collaborazione. Ri-
corda pure “Che dei 4 veicoli che operano in
zona 3 sono perfettamente operativi e il quar-
to, da appena 3 giorni, ha fatto registrare la
rottura del sensore che presiede la funzionalità
della pedana, che forse nella stessa giornata di
oggi tornerà a posto. Preciso che il pullman in
questione, tra l’altro, fa solo una corsa integra-
tiva di un’ora al mattino”.
Tutto è bene quello che finisce bene. Come in
questo caso, appunto.

Riparata la pedana momentaneamente fuori uso. Apm solerte

Autobus garantiti per i disabili

ASSISI - Sarebbe caduta su Paolo Verdecchia la scelta per ricoprire il
posto di nuovo primario di Cardiologia dell'ospedale di Assisi: l'ufficia-
lità ancora non c'è, ma è quasi certo che a ricoprire il ruolo che fu di
Francesco Rondoni sarà il vice primario di cardiologia del Santa Maria
della Misericordia.
In attesa di conferme sul nome, la decisione amministrativa di Giusep-
pe Legato, direttore generale della Usl 2, soddisfa Edo Romoli e tutto il
gruppo consiliare del Partito Democratico di Assisi, che parla di "un
passo decisivo per costruire il futuro certo della sanità in Assisi e nei
comuni di Bastia, Bettona, Cannara e Valfabbrica”. “Adesso - aggiunge
Romoli rivolgendosi direttamente a Legato - occorre procedere, come
da impegni presi, alla copertura del posto di primario di ostetricia, al
definitivo potenziamento e normalizzazione della divisione di aneste-
sia, al potenziamento dell'organico della divisione di chirurgia ed alla
riduzione delle attese per le visite ambulatoriali”. Insomma la lista pare
ancora lunga.

Il consigliere Romoli esprime soddisfazione

Paolo Verdecchia primario
del reparto di Cardiologia

LaMongolfiera preoccupata dal tono delle intercettazioni

Guardia alta contro le infiltrazioni malavitose

La Basilica di Assisi

Preccupa però lo stato di litigiosità del Pd

Prc: “Lavoriamo all’unità
del centrosinistra intero”

 20 Giovedì 15
Aprile 2010CORRIEREASSISI - BASTIAUMBRA


